

## Lula: Foro de Davos perdió el glamour

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 27 de Enero de 2010 01:06 - Actualizado Miércoles, 27 de Enero de 2010 01:08

---

26 de Enero de 2010, 08:47pm ET  
PORTO ALEGRE, Brasil, 26 Ene 2010 (AFP) -

El presidente brasileño, Luiz Inacio Lula da Silva, afirmó este martes, ante el Foro Social Mundial, que el Foro Económico de Davos (Suiza) ya no tiene el "glamour" que pensaban las élites del poder.

"Tengo la conciencia de que Davos no tiene más el glamour que pensaban que tenía en 2003. El sistema financiero ya no puede desfilarse como si fuera un modelo ejemplar, porque acabó de provocar la mayor crisis mundial de los últimos años por irresponsabilidad", afirmó Lula.

Recién llegó al poder, Lula visitó por primera vez el Foro Económico ese año.

El mandatario participará en el Foro Económico de Davos que se inaugura este miércoles, al que se oponen los movimientos sociales y antineoliberales que se reúnen en Porto Alegre (sur de Brasil).

El presidente recordó como en 2003 asistió a los dos foros, justo cuando acababa de asumir su gobierno que concluye este año.

"Voy allí (Davos) con el orgullo de quien tiene qué decir, con orgullo para mostrar. Porque si es verdad que en 2003 el gran miedo en el mundo era que el presidente Lula no conseguiría gobernar este país, no tenía calificación, y les diré que fue un tornero mecánico el que más universidades hizo en este país", afirmó Lula, haciendo referencia a que llegó al poder sin título universitario.

Y añadió: "voy a Davos con otra misión: quiero mostrar que si el mundo desarrollado hubiese hecho sus deberes, no habríamos tenido la crisis que tuvimos".

## **Lula: Foro de Davos perdió el glamour**

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 27 de Enero de 2010 01:06 - Actualizado Miércoles, 27 de Enero de 2010 01:08

---

En Davos Lula recibirá el viernes un premio al "estadista global" creado por el Foro Económico.

ym/vel